

AMAE Oise, Année scolaire 2024-2025





Le dispositif AMAÉ a de nouveau été très sollicité cette année :

65 demandes ont été traitées

22 élèves ont intégré une session

Dont 17 collégiens & 5 lycéens

8 anciens ont continué d'être accompagnés en individuel

3 sessions de 8 à 9 semaines ont été mises en place à Beauvais



Chaque session est unique. Elle se construit selon les jeunes, leurs capacités à trouver leur place au sein du groupe et la dynamique qu'ils créent ensuite.

Les ateliers d'enseignement, de musique, du numérique et du sport ont pour objectifs d'aller vers un mieux-être global, afin de retrouver le « goût de » en travaillant la confiance en soi, la concentration, le lâcher prise, l'écoute de l'autre et l'écoute de son propre corps.



Atelier Espace Partage, AMAE.



Séance de français, AMAE.



Atelier Percussions, MUSICOM.



Atelier Lab', Création d'un jeu de société -médiathèque de Beauvais.



Réalisation d'un Podcast, NEXUS.



Atelier Sport & Bien-être, au gymnase Coubertin



Numeri'day, avec l'ASCA et la ville de Beauvais.





Atelier Sport & Bien-être, au gymnase Coubertin



Atelier Lab', Création d'un jeu de société -médiathèque de Beauvais.



Atelier Espace Partage, AMAE.



Bien-être autour du jeu de société, AMAE.



Atelier Espace Partage, AMAE.



Atelier Lab', Création d'un jeu de société -médiathèque de Beauvais.



Atelier Espace Partage, AMAE.

Session Printemps 2025

Du 4 Mai au 27 juin

A vibrant illustration of a spring landscape. It features a green field with various flowers (daisies, tulips, and small white flowers) and butterflies. In the background, there are rolling green hills, a line of trees, and a blue sky with white clouds and a few birds flying.

Atelier Sport & Bien-être, au gymnase Coubertin



Atelier Percussions, MUSICOM.



Sur les 22 jeunes accueillis en session cette année :

12 ont poursuivi leur scolarité au sein de leur établissement

8 ont été réorientés vers un projet qui correspondait à leur profil
(micro-collège de Beauvais/micro-lycée de Creil/CFA de Beauvais ou
autre établissement scolaire)

2 ont été réorientés dans un premier temps vers des soins

Pour clôturer cette année forte en émotions, en accompagnement et en soutien, nous avons convié les jeunes des 3 sessions et leur famille à se réunir autour du verre de l'amitié... en attendant de nous retrouver fin août, pour préparer la rentrée !



Merci aux Enseignants & Intervenants qui ont participé à cette aventure !



**Corinne,
Enseignante
Français**



**Nabil,
Atelier
numérique**



**Laetitia,
Atelier Sport
& Bien-être**

**Anne,
Enseignante
Anglais**



**Atelier
Espace Partage**

**Accompagnement
Psychopédagogique**



**Thomas,
Atelier médiations
éducatives et support
à la relation**

**Aurélien,
Enseignant
Mathématiques**



**Jérôme,
Atelier
percussions**



**Isabelle,
Bénévole EN
Atelier bien-être autour
du jeu de société**



Merci à nos partenaires pour leur soutien & leur confiance



*Les établissements
scolaires privés &
publics*



*Les professionnels du
soin*



*Les professionnels de
l'éducatif*



Cofinancé par
l'Union européenne

Témoignages des proches...

« Vive AMAE ! Grâce à vous, Eva a repris la confiance en elle et en les autres et le goût de l'échange avec la vie. Un énorme Merci ! »
Carole, maman d'Eva.
Session automne 2024

« AMAE est une soupape pour les parents quand on ne sait plus comment gérer... Merci d'aider nos ados mais aussi nous, les parents... »
Charline, maman d'Illiona .
Session Hiver 2025

« Merci pour tout le bien que vous avez apporté à Louison ».
Léonie, sa petite sœur.
Session Printemps 2025



Témoignages des jeunes...

« Je t'envoie ce message pour te dire que maintenant, je vais à tous les cours et j'ai fait ma rentrée après les vacances de Pâques comme tout le monde. Je suis vraiment contente, je sens un super changement dans ma vie qui me rend très heureuse. J'ai des super copines et des super profs. Et merci, AMAE m'a énormément aidée ! »

Eva, 6eme.

Session automne 2024

« Vous pensez que vous ne pourrez plus voir le jour mais AMAE vous aidera à avancer. Alors, gardez espoir en votre guérison et vie sociale ! »

Iliona, 3^e.

Session Hiver 2025

« Merci de m'avoir aidée tout au long de la session ... »

Lucie, 2nde.

Session Printemps 2025.



Témoignages des partenaires...

« Je travaille avec l'équipe d'AMAE depuis deux ans. Ils ont accompagné plusieurs élèves de mon collège, issus de tous les niveaux. En travaillant ensemble, nous avons réussi à raccrocher des élèves qui n'arrivaient plus à franchir la porte de l'établissement. Ils savent trouver l'équilibre entre la bienveillance nécessaire pour accompagner le jeune et le discours cadrant sur l'importance de l'assiduité à l'école. La coordonnatrice du dispositif est très réactive, et l'accompagnement se poursuit sur la durée, bien au-delà de la fin de la session. Amaé est un partenaire privilégié pour répondre aux situations de retrait scolaire anxieux ! »

M. ALBERTY, Conseiller Principal d'Education du collège Condorcet de Bresles.

« En tant qu'enseignante, je trouve que chaque cours est une surprise et un challenge : je ne sais pas dans quel état d'esprit se trouve le groupe et je repars toujours positive car tous et toutes ont fourni plus d'efforts encore que je ne l'imaginais. L'adhésion des élèves est totale et c'est gratifiant ! »

Corinne, enseignante Français.



« J'ai souvent ressenti de la retenue au début de la part des jeunes puis peu à peu, des sourires, de la confiance et surtout... des petites victoires. J'ai adapté mon accompagnement, j'ai observé, j'ai appris. Il a fallu proposer sans imposer, créer un espace sécurisant où chacun avance à son rythme, sans pression pour au final voir des jeunes s'amuser, rire, oser demander de l'aide...J'en ressors touchée et ravie de ce travail en lien avec Isabelle, l'éducatrice. Ces jeunes m'ont rappelé à quel point l'activité physique est un vrai levier de reconstruction ».

Laetitia, coach sportive.

Témoignages de jeunes ayant bénéficié d'une session il y a quelques années..

« Je voulais te dire que j'ai eu mon bac avec mention assez bien. Je repensais à mon parcours et je voulais te remercier pour tout ce que tu as fait pour moi. Ton écoute et ta présence m'ont beaucoup aidée à un moment où c'était vraiment difficile. Je n'ai rien oublié et je t'en suis très reconnaissante. Et je n'oublie pas non plus toute l'équipe derrière toi qui a contribué à m'aider à avancer. Merci encore... »

W. 18 ans.

Session Automne 2020



« Je tiens à vous remercier d'avoir créé le dispositif AMAE sans quoi je n'aurais pas pu aller au lycée pour avoir mon bac et encore moins de poursuivre mes études. Si AMAE n'avait pas été là, je n'aurais pas su développer le courage que j'ai aujourd'hui pour dépasser mes angoisses au quotidien. Merci beaucoup ! »

P. 1^{ère} année en Chirurgie dentaire.

Session Janvier 2020

Et de parents...

« Je voulais vous remercier pour le soutien apporté à Pauline. Depuis le mois de septembre, elle est installée dans son appartement à Amiens et elle va en classe au lycée Michelis, en 2^{nde}. Elle est très épanouie, assurée, elle s'est fait des amies, fait des sorties au cinéma, des soirées pyjama et réussit dans ses études. La réussite est spectaculaire !!! Comme quoi, tout est possible ! Merci encore.

M. L-M.

Session Hiver 2022.